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  2022年10月29日 
　中幡小学校PTA
　会長　相澤　陽子

10月21日に第4回実行委員会が開催されました！

　 伊藤校長先生より

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【前期を振り返って】

     今年は４・５・６・年生の宿泊行事を予定通り実施できたことはとても大きかったです。
様々な行事に関して2年間の空いた時間があり、子どもも教員も記憶や経験が途切れてし
まったところもありますが、資料や写真などで補いながら新しいことも進めていくというのが
今後の課題だと思っています。
今後も行事は予定通り行いますが、まずは道徳の公開授業をご覧いただき、どのような成
果を発揮しているかを知って頂きたいです。

　       相澤会長より

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【積極的な活動を】
 
　　３年ぶりにリスタートする行事が多い中、各委員会の方々にはお世話になっております。
先日、海外でのPTA事情について話を聞く機会があり、積極的な活動を中幡小学校でも
やっていければと思っています。

                                                                                 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  会務報告
7月6日　　 小P連理事会（相澤会長）
7月14日　  学校運営協議会（相澤会長・齋藤副会長）
7月15日　  小P連研修会
7月19日　  施設開放委員会（相澤会長・齋藤副会長）
8月14日　  小Pバレー・バドミントン・卓球親睦試合（相澤会長）
9月6日　　 会費引き落とし関連書類作成（会計）
9月7日　　 小P校長会長研修会（相澤会長）
9月10日　  総務会・中幡っこフェスタ開催お知らせメール配信（庶務）
9月19日　  役員選出関連メール配信（庶務）
9月20日　  施設開放委員会（相澤会長・齋藤副会長）



【 学級委員 】
卒業対策係
・アルバム写真選別開始
・手紙作成、配布
・卒業記念日注文
・祝う会準備
・メール対応（６年）
・転入出の方の名簿反映
（１年・３年・５年）

【広報】
・スポーツティーチャー授業取材
・陸上記録会取材
・道徳授業公開講座取材
・自転車教室取材
・ナカハタ１号配布

【役員選出】
・役員選出会議出欠表と推薦状のGoogle
フォーム文章作成
・出欠及び総務役員希望アンケートの
メール送信・一部手紙配布役員選出会議
・第2回役員選出委員会

【ベルマーク】
・町会インクカートリッジ回収
・インクカートリッジ分別梱包発送
・テトラパック梱包発送
・ウェブベルマーク登録のお願いメール配信

【　活動報告　】

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

【自転車教室】
・75名の参加があり、お手伝いの
  方がさらに必要になる可能性あり
・自転車は鉄棒の前に駐輪する予定
・東門を開けてアテネコートを利用する
　ことも可能   
　　

「ＭＡＤＯ」その他ＰＴＡの情報は、中幡小ＰＴＡホームページにも掲載しております。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　https://nakahatapta.tokyo

【　放課後クラブ　】
・今年は水遊びなど2年間できなかった活動を再開
・今後も茶道教室など講師を招いて活動をしていきたい

【校外】
・防災×SAFETYACTIONin 代々木公園2022
・秋の交通パトロール
・秋の全国交通安全運動キャンペーン
・陸上記録会警備・自転車教室

【学校保健】
・テーマ決め

【中幡っこフェスタ】
・救急法講習会　　　　　　　　　　　　　　・第3回委員会開催各学年予算決定
・第4回委員会開催予算受け渡し　　　・第5回委員会お手伝いの割振、プログラム記載内容確認
・第6回委員会ゲーム内容最終確認　 ・第7回委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【　議事　】
【秋の交通安全パトロール　校外委員より】
　　・交通量は少ないが危険な交差点が何点かあるので、今後見直しやパトロールの強化も必要

【小P連研修会　副会長より】
　　・7月15日に渋谷区内の18校の副会長・会計・書記（庶務）（約80名）がzoomにてオンライン研修会を開催
　　・PTA非会員への対応、PTAの連絡ツールについて、会計システムについてなどの話し合い

【バレー・バドミントン・卓球親睦試合　会長より】
　　・中幡小と笹塚小の合同バレーチームで参加し、優勝
　　・バドミントンは８月後半に他校との試合を開催

【氷川神社祭礼パトロール】
　　・総務でパトロールを実施
　　・未成年者の喫煙などへの抑止力になるのでパトロール参加者の募集を募り、来年も実施したい

【中幡っこフェスタ】
　　・スタンプラリーカードと保護者へのお手紙を配布済み
　　・コロナ対策のため３学年ずつに分けて開催
　　・登下校の時間については把握できないので、
　　  特に下校は帰り時間を決めてできる限りのお迎えを保護者に促す
　　・今回は放課後クラブの参加はなし

【　今後の予定　】

【役員選出会議　役員選出委員より】
・11月12日に開催の役員選出会議への出席を保護者に促すようお願い

【　副校長より　】
・ホームアンドスクールにて学校評価アンケートを実施予定　
・12月から中幡体操教室を開始


